



NOTA DE PRENSA

La III Cumbre del BabyBoom centra su mirada en los profesionales

El evento de referencia del sector organizado por CEAPs, que tendrá lugar el próximo 1 de febrero en el CaixaForum de Sevilla, reunirá a expertos de toda España que abordarán los retos que afronta el sector ante las nuevas necesidades que plantea una población más longeva y la escasez de profesionales.

Madrid, 10 de enero de 2024

La III Cumbre del Baby Boom, organizada por el Círculo Empresarial de Atención a Personas, CEAPs que tendrá lugar el próximo 1 de febrero en el Caixa Forum de Sevilla, situará a los profesionales en el centro y planteará soluciones para el sector, y lo que es más importante, para las personas usuarias. Actualmente, el principal desafío al que se enfrentan las personas vulnerables es la falta de recursos, debido, en parte, la carencia de estos y a que la situación se agrava porque en residencias, centros de día y servicios de ayuda a domicilio no pueden encontrar profesionales con vocación y formados que estén dispuestos a trabajar en los cuidados a las personas mayores y/o personas en situación de dependencia.

“Hallar soluciones es hoy apremiante”, sostiene la presidenta de la mayor asociación de atención a la dependencia de España, Cinta Pascual, quien añade que, de proseguir esta problemática, “supondrá un lastre insalvable para el sector cuando la generación del Baby Boom llame a la puerta de los Servicios Sociales”. También recuerda que “desde CEAPs llevamos años trabajando en el marco del Diálogo Social, en la mesa de Convenio y en las diferentes comunidades autónomas para defender los derechos de los profesionales” ya que “hay que dignificar el trabajo que se realiza con las personas más vulnerables, y ofrecer el reconocimiento que merecemos”.



El congreso, que será inaugurado por la propia Pascual y el presidente de Cecua, socio de CEAPs en Andalucía, Andrés Rodríguez, será conducido por Marina del Corral, directora general de CEAPs.

Sacramento Pinazo, presidenta de la Sociedad Valenciana de Geriátrica y Gerontología, y Elsa Rodríguez, directora de la residencia hospital Gijón, realizarán un recorrido por la calidad y la evaluación de los servicios como punto de partida para abordar la situación actual del sector.

Una vez escuchada esta evaluación se abrirá un diálogo para abordar con representantes de las familias de los usuarios de servicios del sector cuáles son sus expectativas. En este diálogo, intervendrá además de un representante de la Plataforma de asociación de Familiares de residencias, Josep de Martí, fundador de Inforesidencias.com y dependencia.info, y la propia presidenta de CEAPs.

Cumbres borrascosas

A partir de ahí, Rafael Sánchez Ostiz, presidente de Anea (socio de CEAPs en Navarra), e Inés Aguado, vicepresidenta de ARTE, (socio de CEAPs en La Rioja), abordarán en una mesa las 'Cumbres Borrascosas' o incertidumbres a las que se enfrenta un sector con 17 modelos diferentes en el país, con ratios muy dispares, con distintos modelos de atención y una gran disparidad en función de si los centros o servicios se encuentran en las ciudades o en el medio rural.

Para entender en qué punto se encuentran los servicios de cuidados en España en relación a países del entorno, Nuno Lopes, responsable del equipo asistencial de la residencia Nightingale Hammerson de Londres, mostrará el ejemplo de Reino Unido.

Desmontando mitos

Habrà una mesa específica, moderada por Aitor Pérez Artetxe, socio fundador de Gerokon, que se encargará de desmontar mitos acerca de lo atractivo que pueda resultar el sector a inversores. Tomarán la palabra Fernando Rodríguez-Borlado, profesor y periodista en Acepresa, y Mariano Sánchez Martínez, director de la Cátedra Macrosad de Estudios Intergeneracionales. Repasarán quienes son los actores de la cadena de valor que influyen en el sistema de los cuidados; cuál es la oferta y la demanda de plazas, y evidenciarán que existen tantos modelos de atención como centros hay en el país, incluso dentro de una misma empresa.

El dilema del ratio

En esa misma línea, Montse Llopis, directora general de Acra, y Juan Carlos Campón, presidente de Asorex, presentarán datos que desmontan el mito de que para prestar una atención de calidad se requiere un alto número de profesionales. Así, pondrán sobre la mesa una radiografía de ratios en España y explicarán la propuesta de CEAPs que refleja la importancia de "trabajar con indicadores de calidad y no con ratios".



Antes de que Pascual y otros representantes de las patronales autonómicas clausuren la jornada, la III Cumbre del Baby Boom asistirá a la presentación de la plataforma de contratación, el nuevo recurso al servicio de profesionales y servicios, de la mano de Fundación CEOE y el Ministerio de Empleo.

Las inscripciones ya están abiertas en la web de CEAPS <https://ceaps.org/evento/iii-cumbre-del-babyboom/#formulario>

CEAPS. El Círculo Empresarial de Atención a la Dependencia (CEAPS) es la mayor asociación de atención a la Dependencia de España, integrada por las patronales mayoritarias en sus respectivas CCAA del sector de la promoción de la autonomía personal y atención de personas mayores y dependientes, lo que la convierte en el máximo referente estatal, con una representatividad del 60%, cerca de 200.000 plazas residenciales, más de 180.000 trabajadores y 370.000 plazas y servicios en centros de día y teleasistencia, que aportan las respectivas patronales territoriales y las empresas de ámbito nacional.

Está integrada por las patronales mayoritarias de atención a los mayores y personas con capacidades diversas de Cataluña, Castilla la Mancha, Castilla y León, Comunidad Valenciana, Extremadura, Galicia, Asturias, Aragón, Madrid, Navarra, Andalucía, Cantabria, Canarias y La Rioja, así como empresas de ámbito nacional como Tunstall Televida, Vitalia y Macrosad.